



Le Consultant permanent de l'émission Club d'Elite sur Vision 4, a perdu son poste, après avoir fait des déclarations fracassantes au cours de l'émission dominicale du 13 février 2022.

Comme il fallait s'y attendre. Le divorce est consommé entre Dieudonné Essomba, et Vision 4, une chaîne pro-gouvernementale située à Yaoundé, capitale politique du Cameroun.

Le discours de Dieudonné Essomba n'est plus du goût de Jean Pierre Amougou Belinga, le patron de Vision 4. Ce dernier a fait signer une note ce 14 février, sanctionnant Dieudonné Essomba pour « **manquement grave et récidive** ».

24h plus tôt, le consultant à la grosse gueule, sur le plateau de Club d'Elites, vidait ses munitions sur le régime en place, en déplorant surtout le long bail d'un seul individu au palais présidentiel.

"Ce n'est pas normal de rester 40 ans au pouvoir et de vouloir gérer directement le pouvoir. Il n'existe pas un homme créé par Dieu qui a 89 ans, qui est encore à 25% de ses capacités. Ce que je reproche à Paul Biya c'est qu'il donne l'impression qu'il est là, pourtant physiologiquement il ne peut plus...Dieu n'a pas créé un homme pour gérer un pouvoir exécutif à 89 ans. C'est faux", déclarait avec véhémence l'ancien cadre au

MINEPAT.

Bien plus, Dieudonné Essomba, d'un ton cru, laissait alors croire que le pouvoir est désormais concentré aux mains de Chantal Biya, l'épouse du chef de l'Etat. "**A 89 ans on ne peut pas gérer un pays. Lui et ses amis doivent balayer le plancher. Si Biya était en capacité de gérer ce pays nôtre Chantal ne se permettrait pas de se disputer le toit de sa voiture pour saluer un public alors qu'aucun texte de notre constitution ne lui confère cette posture... Cette image traduit clairement le fait que Biya ne peut pas écrire un texte de remaniement par exemple de son gouvernement et le publier si sa femme n'est pas d'accord. Elle l'arrachera et le jettera**".

Des déclarations qui auraient provoqué le courroux du top management du média basé à Nsam.

Selon certaines indiscretions, l'ordre de chasser Dieudonné Essomba de Vision 4, est venu du haut sommet de l'Etat.
